

Den Weißfischbestand reduzieren

Kemmerner Sportfischer hielten Jahresrückschau

KEMMERN. Dem Sportfischerverein Kemmern gehören zur Zeit 135 Mitglieder (112 Männer, drei Frauen und 20 Jugendliche unter 18 Jahren) an. Das gab Vorsitzender Ottmar Dorsch bei der Jahreshauptversammlung bekannt. Mehrere junge Sportfischer seien durch das „Schnupperangeln“ im Sommerferienprogramm gewonnen worden.

Mit Hochwasser hatte das vergangene Jahr begonnen, anschließend war der See bis März fest zugefroren. Im Februar wurde die Informationstafel mutwillig zerstört. Ein Täter konnte – trotz ausgesetzter Belohnung in Höhe von 500 Mark – bisher noch nicht ermittelt werde.

Dorsch wünschte sich mehr Zuspruch beim Hegefischen, denn nur dadurch sei der zu große Weißfischbestand einzudämmen. Beim Königsfischen sei trotz guten Wetters der Fang mit insgesamt 42 000 Gramm mäßig gewesen, da es in den Tagen zuvor zu kühl war. Rege hätten sich die Vereinsmitglieder an den Arbeitseinsätzen zur Reinigung der Uferzone und zur Verbesserung des Zufahrtsweges beteiligt; 229 Stunden hätten deutlich sichtbare Ergebnisse gebracht.

Als Fischereiaufseher habe man Horst Topfstedt aus Rattelsdorf be-

stellt. Im Herbst sei der Fischbestand durch umfangreichen Besatz edler Fische verstärkt worden. Der Verein konnte 40 Jahres- und 65 Tageskarten ausgeben, ein deutlicher Zuwachs bei den Tageskarten. Viel Zeit und Mühe hätten Vorbereitung und Durchführung des zehnten Vereinsjubiläums im Juni 1996 erfordert. Der Vorsitzende zeigte Bilder und Dankschreiben von der Aktion „Kinderberg“ (Hilfe für amputierte bosnische Kinder), der die Hälfte des Reinerlöses zugeflossen war.

Außerdem informierte Dorsch die Mitglieder über den zum 31. März 1997 auslaufenden Pachtvertrag für den Baggersee; der habe zu bedeutend günstigeren Bedingungen für weitere zehn Jahre verlängert werden können.

Gewässerwart Horst Schwarz bescheinigte dem Kemmerner Baggersee eine gute Wasserqualität. Der verhältnismäßig kühle Sommer habe den Algenbefall weitgehend verhindert. Schwarz ergänzte den Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden durch Einzelheiten über die Arbeitseinsätze am Baggersee und den Fischbesatz.

Zum Jugendleiter wurde Klaus Müller gewählt. Lothar Nehr und Hubertus Weber werden im Geschäftsjahr 1997 die Kasse prüfen. KE